

Ets Aubrun : une entreprise familiale tournée vers l'avenir et la transition écologique

Depuis quatre générations, les Ets Aubrun sont un acteur incontournable de la distribution de carburants, granulés de bois, lubrifiants et d'AdBlue.

L'entreprise familiale se projette vers l'avenir, avec un engagement fort pour la transition énergétique et un développement de solutions durables pour ses clients.

Dans un monde où la transition énergétique est devenue une priorité, les Ets Aubrun, implantés à Montgivray et Ardentes, prennent le virage des énergies renouvelables et de la décarbonation. « Nous ne souhaitons pas nous contenter d'être une entreprise de distribution. Nous voulons être un acteur du changement, en apportant une expertise pour la transition énergétique et en faisant la promotion de solutions innovantes pour un avenir plus respectueux de l'environnement », résumant Aurore et Guillaume Mercier, les dirigeants de cette entreprise qui emploie 12 collaborateurs.



Une des solutions phares de cette transition est l'HVO (huile végétale hydrotraitée). Ce biocarburant de nouvelle génération, fabriqué à partir d'huiles végétales durables et de graisses animales, se substitue avantageusement au gazole et GNR classique. L'HVO permet de réduire considérablement les émissions de CO₂ et de particules fines tout en offrant une performance optimale à tous les véhicules, de la voiture aux poids lourds en passant par les engins agricoles.

Le biofioul est également une autre réponse écologique qui permet de réduire drastiquement les émissions de CO₂ par rapport aux fiouls classiques. Ce carburant, issu de matières premières renouvelables, s'inscrit dans une démarche de durabilité et de responsabilité qui correspond aux valeurs de l'entreprise.

Une entreprise familiale enracinée dans son territoire

Créés en 1947, les Ets Aubrun

ont su évoluer au fil des décennies pour répondre aux besoins de leurs clients, tout en restant fidèles à leur ADN familial. Son réseau de distribution couvre aujourd'hui l'Indre, ainsi que les départements limitrophes du Cher, de l'Allier et de la Creuse.

Aujourd'hui, les dirigeants ont une vision claire du développement et portent une attention constante à la satisfaction des clients, épaulés par une équipe expérimentée. Pour les aider dans ces missions,

ils peuvent compter sur Marie, apprentie en Bachelor « RDC » (responsable en développement commercial) et Camille, qui participent activement à la gestion de l'entreprise. Les chauffeurs livreurs, Arnaud, Nicolas, Christophe, David, Baptiste, Martial, James et Gilles, apportent leur expertise et leur connaissance du terrain, garantissant des livraisons ponctuelles et un service irréprochable.

L'entreprise mise également sur la proximité avec ses clients en proposant des prix compétitifs et des facilités de paiement, sans oublier un service de livraison gratuite: « En conservant les services qui ont fait la renommée de l'entreprise, tout en contribuant à la protection de la planète, nous démontrons qu'il est possible d'allier tradition et avenir », concluent Aurore et Guillaume Mercier.

4, ZI Les Murailles
MONTGIVRAY

Tél. 02 54 48 02 77

www.ets-aubrun.fr
ets.aubrun@gmail.com